



INTENSA PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN FORO DE CONSULTA A LA SOCIEDAD CIVIL

CANCUN.- Con un total de 95 propuestas e ideas registradas formalmente, el décimo cuarto Foro de Consulta Ciudadana para la integración de la Agenda Legislativa 2011-2013 se convirtió en el evento con el mayor número de iniciativas ciudadanas recibidas en lo que va del proceso de instalación de los foros organizados por la XIII Legislatura Local.

Al evento desarrollado en el Centro de Convenciones de Cancún asistieron representantes del sector empresarial y organizaciones de la sociedad civil.

El presidente de la Gran Comisión de la XIII Legislatura del Congreso del Estado, Eduardo Espinosa Abuxapqui, expresó el mensaje de bienvenida a los participantes en el décimo cuarto foro de Consulta a la Sociedad Civil.

“El presídium de hoy es una fotografía de mis palabras: diputadas y diputados de todas los grupos parlamentarios, de todas las regiones y de todas la ideas, sentados todos juntos en una misma mesa y articulados con un solo propósito que es escuchar y representar a la sociedad civil de la ciudad más poblada y más plural del Estado”, expresó.



Recordó que los foros ya se desarrollaron en “Bacalar, Chetumal, Cozumel, Felipe Carrillo Puerto, Puerto Morelos y, hoy, por segunda ocasión, en Cancún, porque la Décimo Tercera Legislatura quiere construir una nueva cultura política desde el Congreso que nos haga sentir a los quintanarroenses como uno solo,



como un Estado diverso, multirregional y moderno, en donde las regiones y los orígenes ya no sean barreras sino puentes, puentes de comunicación”, reiteró.



Los diputados representantes de las diversas fracciones parlamentarias integrantes de la XIII Legislatura presidieron las mesas de trabajo instaladas en cuatro grandes ejes temáticos: Sociedad y Derecho; Gobierno y Administración Pública; Desarrollo Económico y Finanzas Públicas y Turismo y Medio Ambiente.

En representación del gobernador del estado Roberto Borge Angulo, asistió el Secretario de Infraestructura y Transporte; Mario Castro Basto, quien se encargó de hacer la declaratoria inaugural del Foro de Consulta a la Sociedad Civil, para posteriormente trabajar en las mesas de trabajo divididas en 17 subtemas.

De las 95 propuestas registradas 28 corresponden al eje de Desarrollo Económico y Finanzas, 25 al de Turismo y Medio Ambiente, 22 a Derecho y Sociedad y las 20 restantes al tema de Gobierno y Administración Pública.

Los legisladores que encabezaron las mesas de trabajo fueron: José de la Peña Ruiz de Chávez, Alondra Herrera Pavón, Luciano Simá Cab, Patricia Sánchez Carrillo, Yolanda Garmendia Hernández, Paul Carrillo de Cáceres, Alejandra Cárdenas Nájera, Gabriela Medrano Galindo, José Antonio Meckler Aguilera, Manuel Aguilar Ortega, Manuel Tzab Castro, Baltazar Tuyub Castillo,